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Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, realizou- se, na sala
507, reunião ordinária da comissão do Curso de Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa do
Campus Jaguarão da Universidade Federal do Pampa, sob a presidência do professor Luís Fernando
Marozo e com o comparecimento das professoras Camila Witt Ulrich, Gabriela Tornquist Mazzaferro, Ida
Morales Marins, Marcela Wanglon Richter, Naiara Souza da Silva e Renata Silveira da Silva e do discente
Mateus Có. A professora Leonor Simioni justificou a sua ausência, e a professora Camila Gonçalves do
Canto encontra-se em licença maternidade. Pauta 1: Atas. A ata 6/2024 trata dos relatos da reunião
ordinária de 4/9/24 e da reunião extraordinária de 18/9/24 e deve ser aprovada por email. Pauta 2:
ENADE. A coordenação do curso já inscreveu todos os alunos. Precisamos reforçar a divulgação da prova
teórica. Na avaliação prática do curso novo, apenas o aluno Giovane está inscrito, sob orientação da
professora Ida Marins. No curso antigo, há mais alunos sob orientação da professora Liz. Ao final da
pauta, a professora Camila Ulrich fez um breve relato da abordagem do ENADE no Seminário de Carreira
Docente, relatando que o exame das licenciaturas será anual. Pauta 3: Projeto Pedagógico do Curso. O
professor Marozo consultou a comissão de curso sobre a versão do PPC correspondente aos ingressantes
2024: se 2023/Extensão, como pensamos inicialmente, ou 2024/Novo, com PPC implementado após seu
ingresso. Decidimos unanimemente por tratar os alunos de 2024 no PPC 2023/Extensão e ter a primeira
turma do PPC 2024/Novo no ingresso 2025. Para as trocas de PPCs, precisamos pensar em um plano de
equivalências. O NDE do curso vai aproveitar o mês de novembro pra reler o PPC 2024/Novo e lançar
equívocos, como desvios de escrita, de formatação (ex. duas disciplinas que estão com códigos errados). A
professora Ida, enquanto presidente do NDE, vai conferir com a servidora Natiele o fluxo de passagem do
PPC nas outras instâncias para aprovação das alterações. Pauta 4: Letras Ead. No dia de hoje, 16/10, às
13h30min, os conselheiros teriam uma reunião com a representação da UAB; porém, eles não
compareceram ao câmpus. A Comissão Local de Ensino tem discutido muito as pautas do curso Ead e
decidiu que não haverá entrada regular no curso EAD em 2025. Haverá, porém, entrada UAB. Precisamos
construir a grade de horários considerando esse fator, que impacta no número de ementas – e,
consequentemente, na carga horária – de quase todos os docentes do curso. Como encaminhamento,
julgamos necessário que o próximo seminário pedagógico do câmpus seja destinado a discutir as ofertas
UAB e EAD. Pauta 5: Horários. No mês de novembro precisamos ter a grade de horários para
2025; por isso, as áreas devem se reunir antes da próxima reunião do curso. Teremos componentes do
PPC novo para os ingressantes, componentes do PPC Extensão para as turmas de 2023 e 2024 e
componentes do PPC antigo para os alunos do último ano. Além disso, o professor Marozo ficou
encarregado de pedir ao Maurício e à Damiana as demandas da Pedagogia e do Letras EAD para o
próximo semestre, as quais serão repassadas às representantes de área. Pauta 6: Estágio (governo
estadual). A professora Camila Ulrich fez um breve relato sobre as modificações do programa de estágio
apresentadas no Seminário de Carreira Docente. Trata-se de uma nova forma de contato com a escola, em
que o estagiário e o supervisor devem estar cadastrados em um aplicativo que mostra as turmas com vagas
disponíveis para realização da prática. O programa entra em vigor no meio do ano que vem. A mudança
preocupa a todos, já que dependemos da iniciativa das escolas e supervisoras em se cadastrarem no
aplicativo. Por esse motivo, pensamos coletivamente em uma ação de familiarização que envolvesse a
direção, as coordenações das licenciaturas do câmpus e as representações das escolas. Uma ideia inicial é
ter um momento para essa ação no Festival das Letras. Pauta 7: PIBID. No dia de ontem, 15/10,
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encerraram as inscrições dos alunos no PIBID. Hoje acontecerá a seleção das supervisoras. A dificuldade é
que não há muitos alunos inscritos, principalmente do curso de Letras Português. Até o momento, há 10
inscritos do Espanhol e 5 do Português. Surgiu a proposta de unir o PIBID Letras de Jaguarão com o
PIBID Letras Bagé para obtenção do número necessário de alunos. De qualquer forma, caso o programa
não aconteça, o professor Marozo reforça que as oportunidades foram dadas; basta aos alunos ter interesse
e disponibilidade para aproveitá-las. Pauta 8: Festival das Letras. Ao fazermos um levantamento das
possíveis atividades, notamos que o cruzamento entre o Festival e a Feira do Livro é difícil, pois
dependemos da estrutura da prefeitura para nossas ações. As atividades que acontecerão no câmpus são o
ComunicaLetras e a Aula Magna. Fora do câmpus, temos o sarau na sexta à noite e atividades de literatura
no sábado à tarde. Como forma de acompanhamento dos egressos, decidimos construir um varal de cartas
com relatos de experiências. Para o próximo ano, precisamos garantir o retorno da roda de conversa junto
da Aula Magna. Nada mais havendo a tratar, o professor Luís deu por encerrada a reunião, da qual eu,
Camila Ulrich, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela
presidência.

Assinado eletronicamente por LUIS FERNANDO DA ROSA MAROZO , PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 04/12/2024, às 15:26, conforme horário oficial de Brasília, de acordo
com as normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1617621 e o
código CRC F2E9F232.
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